

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Quantum Teaching* dengan Metode *Whole Brain Teaching (WBT)* Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X Semester II pada Materi Pokok Usaha dan Energi di SMA Negeri 13 Medan T.P. 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd., Bapak Mukti Hamjah Harahap, S.Si., M.Si., dan Bapak Sabani, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si. selaku dosen pembimbing Akademik dan Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si. selaku ketua jurusan Fisika dan Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M. Pd. selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf dan Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd. selaku dekan FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada Ibu Nurhalimah Purba, S.Ag. selaku Kepala SMA Negeri 13 Medan, Bapak Fazli Mirwan, S.Pd., M.Si. selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, serta para Guru dan Staf Administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orangtua, Ayahanda M. Iwan dan Ibunda Susila Murti, Kakanda Rahwanti, Kakanda M. Indrawan, dan Kakanda Bagus Nugraha yang selalu memberikan dukungan

berupa perhatian, do'a, dan materi kepada saya dalam menyelesaikan studi S1 saya di Unimed. Ucapan terima kasih juga kepada sahabat-sahabat SMA (Andriani Pasaribu, Chairunisyah, Taufik Hidayat, Afriansyah Yusri), teman-teman fisika DIK A 2013 (Nadia Sagita, Uswatun Khairi, Sutria Putri, Rahmayani, Khairun Nisyah, Abdul Bokar, Khairul Rahmah, Destry Baiziah, Ria Astri, Lady Astri, Sri Gurning, dan lain-lain), rekan-rekan Asisten Laboratorium Fisika Umum, Pengurus HMJ Fisika Periode 2016, Pengurus Ikammufis Fisika Periode 2016, Pengurus BPMF FMIPA Unimed Periode 2016, dan teman-teman jurusan fisika stambuk 2013. Terima kasih juga untuk teman-teman yang tidak sempat saya sebutkan namanya satu per satu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi perbaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, Juni 2017
Penulis

Joko Prasetyo
NIM. 4133121021

THE
Character Building
UNIVERSITY